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<jens.lemke@t-online.de> 

  

  

  

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Lemke, 

  

die folgende Anfrage stelle ich für die SPD-Fraktion zur Beantwortung in der nächsten 

SUVA-Sitzung am 4. Juni 2019: 

  

„Im April 2018 stellte Straßen.NRW die Pläne für die Errichtung des Kreisverkehrs und die 

Erneuerung der Brücke über die Bahnlinie Richtung Millrath (L357/K20) vor. Bei dieser 

Gelegenheit erwähnte Straßen.NRW auch, dass für die Millrather Straße Sanierungsarbeiten 

für 2019/20 geplant seien. Bei der Vorstellung der Pläne zeigte sich Straßen.NRW zudem 

offen für einen zunächst nicht vorgesehenen Radweg. Die SPD-Fraktion hat in der SUVA-

Sitzung vom 21. Juni 2018 einen entsprechenden Antrag eingebracht. In der SUVA-Sitzung 

vom 5. Februar 2019 berichtet der Technische Beigeordnete über stattgefundene Gespräche 

mit dem Landesbetrieb Straßen NRW, wonach der Ausbau der L 357 in Richtung Erkrath 

(incl. Radweg) eine sehr niedrige Priorität habe und deshalb zeitnah nicht mit einer 

Realisierung des Radweges zu rechnen sei. 

  

Fragen: Welche Sanierungsarbeiten sind für die Millrather Straße geplant und wann ist mit 

deren Beginn und Ende zu rechnen? 

 

In welchem Zeitrahmen ist mit einer Realisierung des Ausbaus der L 357 in Richtung Erkrath 

sowie des Radweges zu rechnen und was kann von Seiten der Stadtverwaltung und anderer 

getan werden, dies zu beschleunigen? 

  

Freundliche Grüße 

Jens Niklaus 
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